



1951 (2)

La réserve champion devant LILLE et ROUBAIX

Alfred Réguème a atteint son but. Bravo ! Alfred. Bravo ! l'1 B. Non seulement, réservistes, vous êtes champions, mais vous avez largement contribué au maintien de l'équipe fanion en « Championnat de France » Nous avons eu le plaisir de rencontrer René Rau-

pour sa sélection comme inter dans l'équipe du Nord corporative. Peut-être le verrons-nous à ce poste en 1A la saison prochaine. Qui sait ? Il y a des arrières (René jouait arrière), qui se révèlent après plusieurs années, de bons avants, comme Colliot, ai-



L'équipe 1B de la Sainte-Barbe : 1er rang : JASKULA, CIESIELSKI, J. KACZMARECK, J. DANNAY, E. JANZEWSKI, 2e rang : KMIĘCIAK, E. SADAY, J. OSTOJSKI, DESRUMAUX, P. REGUEME, KMIĘCIAK et A. REGUEME, vice-président de l'Association.

chy éloigné assez longtemps de ses camarades de jeu à la suite d'une blessure au genou droit ; il a participé quand il l'a pu aux succès de son équipe, et nous sommes heureux de le féliciter

lier, s'est affirmé un bon arrière.

Pensez donc, chers supporters, combien les Barbistes sont heureux !

Finir premiers devant le L.O. S.C., le C.O.R.T. et l'U.S.T. C'est la première fois, depuis la fondation de l'A.S.S.B. que la 1re B. est champion du district terrien honneur.

Le Gérant : Prosper COULON.

Imp. de la Lys — Vendin-le-Vieil

Jubilé de Walter SZKUTA



JUBILE SZKUTA

SELECTION PRO contre SELECTION AMATEUR

DIMANCHE 24 JUIN 1951
à 15 heures 30

Walter SZKUTA va fêter ses 15 années d'équipe première à l'A.S.S.B. le 24 juin. Ce joueur, assidu, a rendu de grands services au club par son exemple. Présent à tous les entraînements, répondant à toutes les convocations, donnant le meilleur de lui-même au cours des matches, il fut, pour ses camarades de jeu, un capitaine précieux.

Nous invitons tout le public à venir plus nombreux que ja-

mais au stade pour le récompenser. Une sélection professionnelle des joueurs de Lille, Roubaix, Strasbourg, Lens, Amiens, dont Strappe, Piatek, Gianessi, Da Rui, Warziniak, Roger Deléglise, Louis, etc... rencontrera une sélection des meilleurs amateurs dont l'armature sera formée par l'A.S.S.B.

DIMANCHE 24 juin, à 16 h., une bonne sélection de joueurs professionnels est venue à Oignies faire une démonstration de beau football face à une sélection amateur en majeure partie « barbiste ». Les deux équipes se sont présentées sur le terrain dans les formations suivantes :

EQUIPE « PRO » :

Antonow (Cort), Kryske (R.C. Lens), Linskens (Cort) ex A.S.S.B., Mazis (R.C. Lens), Doye (Bordeaux), Stako (Nantes), Gallis (R.C. Lens), Urbanski (Toulouse) ex A.S.S.B., R. Deléglise (Amiens) ex A.S.S.B., Stanis (Arras) ex R.C. Lens, Singier (Cort).

EQUIPE « AMATEUR » :

Mrozeck S. (A.S.S.B.), Szklareck (A.S.S.B.), Hugot (Cort), Lévêque (A.S.S.B.), Schrypchak (A.S.S.B.), Basti (Hénin), Claessens (Cort), Szkuta (A.S.S.B.), puis Capelle (ex Losc), Krawczyk (A.S.S.B.), Kupitz (A.S.S.B.), Gornecki (S.C. Rapid).

Le public qui était venu assez nombreux malgré un orage qui sévit une demi-heure avant le match se retira enchanté de la belle partie de football que fournirent les deux équipes. Après le match, joueurs et dirigeants se réunirent autour de superbes moka offerts par Albert Depuyper. Le Président félicita les deux équipes et remercia les joueurs étrangers et amis d'être venus prouver leur sympathie à Walter, Szkuta. Les joueurs du L.O.S.C. et du C.O.R.T. retenu à Milan et à Dunkerque eurent la délicate attention d'écrire à leur camarade pour lui exprimer leurs regrets de ne pas pouvoir prêter leur concours pour son jubilé

TOUR D'HORIZON



Au premier rang, de gauche à droite : COLLIOT, WACZYK, le masseur, Géo MARS. Debout : LEVEQUE, KRAWCZYK, SCHRYPCZAK, LEFEBVRE, SZKLARECK, JARUZEWski, NO- le président LEVIEUX, DEBUISSY, KUPITZ, SZKUTA et l'entraîneur DELEGLISE.

LE rideau vient de tomber sur le championnat de France amateur. Sedan, valeureux champion de la Poule Nord, équipe solide, tenace et pratiquant un jeu lié, dû à la franche camaraderie que sait entretenir son remarquable capitaine entraîneur, Duguaguez, a enlevé devant Draguignan le titre de champion de France après la coupe de France réservée aux Amateurs. Bravo Sedan, et un triple ban pour Duguaguez.

Oignies a terminé 5e du championnat Poule Nord. On peut dire qu'après la blessure de son stratège, Vallin, à Bully, celles de son solide demi Krawczyk et du sobre arrière Kupitz, l'A.

S.S.B. a eu la chance de trouver René Gouillard juste à temps pour fermer la porte aux avants adverses. Nous espérons que l'A.S.S.B. saura, la saison prochaine, se rendre maîtresse de la distribution du jeu au milieu du terrain pour que ses avants de pointe soient en bonne position de tir et que sa défense soit moins aux abois, n'est-ce pas Charlot ? Cependant les supporters qui vibrent pour l'A.S.S.B. sous l'impulsion de leur dynamique président Bouckennooghe, sont heureux du résultat obtenu la première saison. Mais sur la fin on a eu chaud, bien chaud même !

Ciesielski, Etienne Lefebvre, Mro-

zek, Saday, Jaruzewski et le petit Woin ont des chances d'être titulaires la saison prochaine. Dubois sera qualifié. Linskens reviendra peut-être avec Lhirondele. A deux, souhaitons qu'ils fassent le printemps. On nous parle aussi de Mancé. Capelle (ex L.O.S.C.), Pogoda (Douges), Vienne (Evin), Vasseur (La Bassée) seront autant de joueurs qui viendront renforcer les rangs des équipiers premiers. Mais, malheureusement, René Gouillard quitte Oignies pour Arras. Il laissera de profonds regrets ; c'est un joueur correct, droit, discipliné et un bon camarade. Il peut servir d'exemple à beaucoup et peut-être même à ceux qui l'ont critiqué... Allons, Messieurs, soyez « sport ». Joueurs, sans exception, soyez toujours souriants et amis, serrez-vous les coudes, les couleurs bleu marine et blanc flotteront souvent au souffle de la victoire en 1951-1952. Dès maintenant préparez-vous, car la saison sera rude.

Le Premier Juillet à Armentières

Oignies enlève la Coupe des Flandres

Oignies 2 - Hazebrouck 0

TOUS les équipiers premiers sont venus à Armentières. Tous furent à l'honneur ainsi que les réservistes et les juniors qui ont joué des matches de 1/16, 1/8, 1/4, 1/2 finale, sans oublier Alfred Regueme qui sut encourager la réserve pour gagner quand l'équipe fanion jouait en championnat.

L'A.S.S.B. alignait la formation suivante :

Debuissy, Kupitz, Krawczyk, Szkuta, Schrypchak, Leveque, Lefebvre, Jaruzewski, Colliot, Szklareck, Nowaczyk.

La première mi-temps vit Oignies pratiquer un football académique : démarquage, passes précises, déviations de balle, etc. Hazebrouck en resta bouche bée. Cependant rien ne fut marqué, car les avants poussèrent leur action trop loin au lieu de tirer au but des 18 à 25 mètres.

En deuxième mi-temps, Oignies prit une tactique défensive ce qui revenait à laisser l'initiative du jeu à Hazebrouck. A des coups de bottes les Barbistes répondirent par des coups de bottes et sans le brio de Charlot l'A.S.S.B. aurait été menée à la marque. La fin de la partie arriva sur le score de 0 à 0.

Première prolongation : Oignies reprend le jeu lié de la première mi-temps, Lefebvre se dédouble avec Colliot, file sur l'aile jusqu'au point de corner, fait le simulacre de centrer et passe en retrait à Colliot qui marque imparablement à ras de terre des 18 mètres dans le coin gauche.

Deuxième prolongation : Même jeu. Lefebvre double Szklareck au centre et reprend acrobatiquement à ras de terre une balle qui va se loger à ras

du poteau à mi-hauteur. Comme quoi le bon football paye toujours.

Barbistes, cherchez toujours à imposer votre beau football. Ne jouez serré que si l'adversaire a un jeu supérieur au vôtre. Bravo pour la coupe. Bonnes vacances et à la saison prochaine, hein Szklareck ? Tes camarades et le public comptent sur toi pour le premier match.

La coupe fut remise au capitaine Walter Szkuta par le sympathique président du district terrien, Monsieur Duburq, son dévoué secrétaire, Monsieur Carlier, les membres : MM. Bar-ré, Thibaut, Couppé dont les services rendus au football sont trop connus pour être cités ici.

LE 14 JUILLET, à 20 h. 30
au stade d'Oignies

Courses hippiques
Acrobaties à cheval
par les Cosaques
Djiguites



L'A.S.S.B. a fêté son trentenaire



LE trentenaire de l'A.S.S.B. a été fêté le dimanche 29 juillet dans une ambiance tout à fait sympathique.

Il y a, en effet, trente ans que ce club a été constitué. Avant l'« autre » guerre, on jouait déjà au football à Oignies sous l'étiquette de l'Étoile, car il était obligatoire, à cette époque, que les joueurs de football fassent partie d'une société d'éducation physique pour qu'ils puissent obtenir une licence. C'est en 1921 que la Sainte-Barbe devint société sœur, mais indépendante, de l'Étoile. Son premier président d'honneur fut Monsieur BUCHET, alors directeur général des Mines d'Ostricourt. La partie active fut confiée à Monsieur Emile LECHEVIN comme président et Monsieur Gaston BRETENCOURT comme vice-président. Les dévouements ne leur manquèrent pas. Ils les trouvèrent auprès de MM. Pierre ANDRE, BERNARD, Appolinaire GRIFFONT, Bénédi DUJAIL-



LES PERSONNALITES QUI ONT CELEBRE LE TRENTENAIRE DE L'A.S.S.B.

OIGNIES, malgré un faible effectif d'équipiers 1A, et la blessure de son stratège VAILLEN, termina 2e à un point de NGEUX. Des jeunes et des recrues nouvelles vinrent renforcer l'équipe, qui accéda en 1949-1950 au Championnat de France dans lequel elle se classa 3e alors que GULLY et AUCHEL étaient éliminés.

L'A.S.S.B. a gagné 3 fois la Coupe des Flandres (la dernière fois cette année). Son junior Kémarck a été le pilier de l'équipe de France. Les équipes professionnelles ont pué dans ses rangs les SZEDZALSKI, Roger DELEGLISE, MAKUCN, PIATEK, LINSKENS, etc... Une fleur manque à son blason : le titre de champion de France. Les dirigeants nous disent : « Patience, on fera par la suite ». Souhaitons leur bonne chance.

Cette date du 29 juillet 1951 restera donc une date mémorable pour ceux qui prirent part à la célébration du trentenaire de notre club.

A 19 h. 1/4, en l'église St-Barthélemy d'Oignies, une messe fut dite à la mémoire de tous les membres disparus. A la sortie de cette messe, une gerbe de fleurs



L'EQUIPE 1A - 1923-1924

3e rang : ROGER, GROSDÉCEUR, VANDENBROCK.

2e rang : DIEVART, TOURNANT, VANDORME,

1er rang : BERSON, POTIER, MALBEZIN, DEFREMONT A, WIBAUT.

On peut reconnaître dans les tribunes : GOSENS (à gauche) puis (à droite) CARON et FLACTIF et enfin, encadrant leur père, Thérèse et Jean LOYER.



L'EQUIPE 1A QUI A BATTU LE CLUB FRANÇAIS EN COUPE DE FRANCE, A PARIS, PAR 2 BUTS A 1, EN 1929

Debout : GRIFFITH (entraîneur), BERNARD (gardien de but), JOYAU, LEMAIRE, BAUDET, DUJARDIN, B. DUJARDIN (délégué), TRIQUET, CADAR (supporter), STERNAL, GRIPPON (délégué), DETŒUF, BETRENCOURT (vic-président), SOUFFLET (vice-président d'honneur).

Accroupis : SCHOUTERDAM, BECHU, KRUPKA, DELACOURT, VANDERSTRATEN.

DIN, RANCHY, Jules PLEE, VILLE, Albert DUMONT, Henri LAVIGNE, Charles TRACHEZ, Virgile PLEE, Léon FISSIAUX, LAMPIN père et fils et, plus près de nous, auprès de MM. Alphonse CANDILLIER, AVENEL, Albert DETŒUF, Alfred BLAZIN, Eugène DELACOURT, Alfred REGUEME, Antoine GUISE; depuis la guerre chez MM. DELPLACE, Marcel

GRAUWIN, Albert DEPUYPER, Gaston CAPLIEZ, Charles TAVERNIER, Léon LUBREZ, Jean GHESENS, Jacques FICHELLE, Maurice DELEGLISE, François LAURENCE, Henri LEDUC, François VENDEVILLE, JANUZEK, Jean CAILLERET. M. BETRENCOURT assura la présidence de 1943 à 1947, date à laquelle il passa le flambeau à M. Alfred LEVIEUX.

Monsieur MARECHAL continue à assurer la présidence de la section Tennis.

La section Basket a été mutée à l'Etoile en 1947. Cette section connut de brillantes saisons avec Florian BRIELLE, qui fait actuellement partie du comité de l'A.S.S.B., sélectionné dans l'équipe de France de basket aux Jeux Olympiques de 1924. Il y avait avec lui René WILMOT, Martial DUMONT, BERNARD et combien d'autres dont les noms nous échappent pour l'instant.

C'est en 4e division que l'A.S.S.B. fit ses premiers pas avec les Léon DELOBEL, VAN HEGHE, BERSON, VANDENBROKE, Maurice VANDORME et André DEFREMONT. Puis vinrent les Paul LUBREZ, DIEVART, GROSDÉCEUR qui, avec d'autres, amenèrent l'A.S.S.B. en promotion d'honneur en 1926. Arrivèrent alors les VITALIS, JOYAUX, TRIQUET, DUJARDIN, LAURENCE, MIELCZAREK, CARON, DECARNIN, Henri LEMAIRE, KRUPKA, DELACOURT, VENDEVILLE, AVENEL, VANDERSTRATEN, SCHOUTERDAM, HELLE, LANGILLIER, Léon LUBREZ, etc... Pendant dix ans, le club ne put mieux faire que de se placer aux rangs d'honneur.

Cependant, il battit le Club Français et le C.A.S.G. (de Paris) en Coupe de France en 1928-1929 et accéda plusieurs fois aux 32e et 16e de finale. Mais, en 1936, il conquiert de haute lutte sa place en division d'honneur à HAUTMONT, où il fit match nul avec l'équipe locale (4 à 4) après avoir été mené 4 à 1 un quart d'heure avant la fin du match. Ces deux points permirent à OIGNIES de finir avec un point de plus qu'HAUTMONT. Ceux qui

STADE D'OIGNIES

Mercredi 15 août, à 16 h.

2e TRAIN DE LILLE
contre A.S.S.B. 1A

STADE D'OIGNIES

Dimanche 12 août à 16 h.

GRAND MATCH
pour le Jubilé
de Charles DEBUSSY
Sélection Pro contre
A.S.S.B. 1A



EQUIPE 1B - 1923-1924

3e rang : VANDERBECK, MOREELS, DAMELINCOURT,

2e rang : X, VANDORME, DUBOIS R. (RANCHY M.),

1er rang : LUBREZ P., LECHEVIN E., BOUREZ, PICOTIN, FRANTZ.



**UNE PHASE DU MATCH DE COUPE DE FRANCE
OIGNIES - CLUB FRANÇAIS A PARIS EN 1929
STERNAL - DELACOURT - JOYAU - DUJARDIN - BAUDET**

ont assisté au match se rappellent avoir vu repartir déconfits la musique et les pompiers que les dirigeants locaux avaient fait venir au stade, sûrs qu'ils étaient de leur victoire !

OIGNIES se classa dans les cinq premiers de la Division d'honneur jusqu'en 1939. Puis, hélas, ce fut la guerre et ses suites. En signe de deuil, l'A.S.S.B. ne reprit les compétitions qu'en 1941. Elle prit place en 1942 en Excellence, après avoir terminé en tête des barrages d'accession devant CARVIN RUSCH et AVION sous l'impulsion d'Edmond DECARNIN alors capitaine et incomparable entraîneur d'hommes. Elle s'y maintint jusqu'en 1944. A cette époque, les divisions d'avant-guerre furent reformées avec les clubs qui y figuraient en 1939. En 1948-1949,

bleues et blanches fut déposée au monument aux morts.

A 13 h., un banquet réunit joueurs, dirigeants actifs et d'honneur, les personnalités de la Ligue et du district, de la Commission des arbitres et des sociétés du Groupe d'Oignies, quelques dirigeants du sympathique club roubaisien, le C.O.R.T., marquèrent par leur présence leur amitié à l'A.S.S.B.

Au dessert, un vivat flamand fut chanté en l'honneur de nos chers anciens, MM. LECHEVIN et FISSIAUX. Les festivités se terminèrent par un bal qui plut beaucoup, tant par le cadre dans lequel il se déroula que par la qualité de la musique de l'orchestre Théo, qui compte Jean CAILLERET dans ses rangs. Et l'on se quitta en souhaitant se retrouver au cinquantenaire.